

《单词百科:resource是什么意思?resource怎么发音?resource的解释和用法》

英语单词resource是什么意思?resource怎么读?resource怎么发音?简答网为您整理了resource的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resource怎么读

resource的读音:[r s s , r z s]

resource的意思

1、n.资源;物力,财力;办法;智谋;

resource的相关词组

1、enterprise resource planning 企业资源规划;

2、economic resource [法]经济资源;

3、Uniform Resource Locators

统一资源定位器;建立XHR对象时必须包含统一资源定位符 (uniform resource locators , URL) , 所以可能会有恶意用户修改你的网站 , 运行他们自己的代码。谨慎地使用 Ajax可以降低这种风险。

4、system resource 系统资源;

5、human resource planning 人力资源策划;

6、human resource management 人力资源管理;人力调配;

7、human resource information system 人力资源信息系统;

8、human resource development 人力资源开发(HRD);

9、human resource department 人力资源部;

10、human resource [计] 人的资源;

11、management of human resource development 人力资源开发管理;

12、nonrenewable resource [医]非可更新资源 , 不可更新资源 , 可耗竭资源;

13、natural resource 自然资源;

14、resource planning 资源规划;

15、resource allocation 资源分配;

16、resource endowment 天赋资源;资源禀赋;要素禀赋

17、biotic resource [医]生物资源;

18、consumable resource 消耗性资源;

19、resource use 资源利用;

resource的近义词

1、asset n.资产 , 财产;有价值的人或物;有用的东西;优点;

resource的双语例句

1、Resource of the one careless birds feed domestic animal is basic feature (one) breed is various.

一草食畜禽资源基本特征 (一) 品种繁多.

2、The present situation of Chinese bauxite resource and alumina industry is reviewed.

对我国铝土矿资源及氧化铝工业的现状进行了综合评述.

3、The country has made use of its labour, its only abundant resource.

这里的工资比那些主要竞争对手,中国,印度,柬埔寨,或越南都要低.

4、These values MUST be identical to those defined in the resource file.

这些值必须同定义在资源文件中的值一样.

5、Resource dependency theory can also help to explain interlocking directorship.

资源依靠理论还有助于解释连锁董事制的必要性.

6、One day our humanity will face resource depletion and the fate of extinction.

总有一天我们人类也会面临资源耗尽和灭亡的命运.

7、the exploitation of minerals and other natural resources

矿产和其他自然资源的开发

8、The attributes of private property are exclusive and transferable resource rights.

私有产权是指对资源的排他性和可转移性的权利.

9、Have you leveraged local resource to supplement and enhance the funds you seek?

你有没有考虑到当地的资源并提高资金使用效率?

10、As to any enterprise, the most important strategic resource is its employee.

员工是企业最重要的战略资源.

11、The string resource identifier that contains the format-control string.

包含格式控制字符串的字符串资源标记.

12、Today we are overpopulated, straining the earth's resources.

现在我们人口过多，致使地球资源使用过度。

13、The resource pool is heterogeneous : Hosts have different processor types and operating systems.

资源库是异质性的: 主机电脑会有不同的处理器和作业系统.

14、The database could be used as a teaching resource in colleges.

数据库可以用作大学里的一种教学辅助手段。

15、We agreed to pool our resources (= so that everyone gives sth) .

我们同意把我们的资源集中起来。

16、resource books for teachers

教师参考书

17、resources for learning

学习资料

18、Canada's vast mineral resources

加拿大丰富的矿产资源

以上是简答网为您整理的resource怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于resource的用法、

resource的释义、resource的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resource>